

Son Excellence Mankeur NDIAYE, promu Ministre des Affaires Etrangères, fait ses adieux à l'ambassade du Sénégal à Paris.



Au cours d'une cérémonie empreinte de solennité, tout le personnel de l'ambassade du Sénégal à Paris s'est retrouvé dans le salon de la chancellerie pour dire au revoir à leur désormais ex-ambassadeur, Son Excellence M. Mankeur Ndiaye, promu Ministre des Affaires Etrangères et des Sénégalais de l'Extérieur à la faveur du dernier remaniement ministériel. Le Ministre Conseiller Baye Moctar Diop a saisi cette occasion pour magnifier le travail accompli par Son Excellence Mankeur Ndiaye en si peu de temps (cinq mois). Il a exprimé toute la tristesse qui l'habite ainsi que le personnel de devoir se séparer de leur ambassadeur. Il s'est en outre réjoui de cette promotion qui constitue une marque de confiance du Président de la République, Son Excellence le Président Macky Sall M. Diop a enfin formulé des prières à l'endroit du nouveau chef de la diplomatie sénégalaise et lui a souhaité pleins succès dans l'exercice de ses nouvelles fonctions.

Dans sa réponse, Son Excellence le ministre Mankeur Ndiaye a renouvelé sa loyauté au chef de l'Etat M Macky Sall qui l'a placé à ses côtés pour mener la diplomatie sénégalaise. Les représentants des Sénégalais de l'extérieur établis à France ont profité de cette cérémonie pour saluer le choix porté sur la personne de Son Excellence Mankeur Ndiaye, un diplomate de carrière et place un espoir en lui pour prendre en charge les préoccupations de toute la communauté sénégalaise expatriée.



[Revenir](#)